

*La rencontre de solidarité avec
Cuba et anti-impérialiste se
poursuivent*

Image not found or type unknown

La Havane, 2 mai (RHC) La Rencontre Internationale de Solidarité avec Cuba et l'anti-impérialisme se poursuit aujourd'hui dans cette capitale après la participation de ses délégués à un événement organisé à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs.

Plus de 1.100 participants à la manifestation, qui a débuté le 30 avril, se rendront jeudi au Palais des Congrès de la capitale, après avoir assisté la veille au rassemblement des syndicalistes cubains à la Tribune anti-impérialiste José Martí, dans la capitale.

Les médias nationaux ont fait état de la bonne impression laissée mercredi matin par les amis solidaires de l'île des Caraïbes lors de la réunion du mouvement syndical cubain, qui a rassemblé quelque 200 000 personnes de cinq municipalités de La Havane sur ce site patriotique.

Lors de ce rassemblement, auquel ont participé le leader de la révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro, et le président Miguel Díaz-Canel, les visiteurs ont exprimé leur soutien inconditionnel à Cuba et leur rejet des mesures coercitives appliquées par le gouvernement américain.

Auparavant, des membres des comités de solidarité avec l'île, des mouvements politiques et des réseaux de soutien à la cause cubaine de 58 pays avaient visité une douzaine d'entreprises et de centres d'intérêt économique et social dans cette capitale et dans la province occidentale d'Artemisa.

Dans les entités qu'ils ont visitées, ils ont pris connaissance des efforts déployés par leurs collectifs de travail pour trouver des solutions créatives aux nombreuses difficultés imposées aux travailleurs par le blocus américain depuis plus de six décennies (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353689-la-rencontre-de-solidarite-avec-cuba-et-anti-imperialiste-se-poursuivent>



Radio Habana Cuba